

ぼくの学校、わたしの学校

市内の小学校を児童のみなさんがPR!



羽生小学校

よく学び 心豊かで たくましく
 ◆所在地 行方市羽生 738 ◆電話 0299-57-0057
 ◆学校長 宮崎 康治 ◆職員数 13人 ◆児童数 90人
 ◆開校日 明治22年7月1日



霞ヶ浦クリーン作戦

確かな学力をつけるために
 130年以上の長い歴史と伝統をもつ羽生小学校は、地域とともに歩み地域に支えられてきました。現在も登下校の安全確保、校外学習、校庭の整美などの場面で地域の方々の協力をいただいています。
 「調和がとれ、潤いのある学校」「規則正しく、活かに満ちた学校」「生きる力、生き抜く力を伸ばし、夢と希望のもてる学校」「保護者の信頼を得て、地域とともに歩む学校」をめざして、さまざまな取り組みを進めています。そのうちのひとつが、児童に確かな学力を付けるための取り組みです。本年度は、文章を正確に読み取る力や筋道を立てて考えてわかりやすく表現する力を伸ばすために、国語の授業の進め方を研究し実践しています。また、米作り、野菜の栽培、霞ヶ浦湖畔の清掃など生産・勤労に関わる体験活動を多く取り入れています。

大会の1週間ほど前には、本番と同じコースを使って試走を行います。このときに、あわせて霞ヶ浦クリーン作戦も行います。全員で堤防一帯のごみ拾いをします。霞ヶ浦の自然とともに生きる一人として、霞ヶ浦とどのように関わっていくべきかを考えるよい機会になっています。

チーム対抗「校内駅伝大会」!
 大きな行事の一つに11月に行われる「校内駅伝大会」があります。持久走大会とは異なり、全校児童を8つの縦割りのチームに分けて、チーム対抗で競技を行います。霞ヶ浦湖畔の道路を使っています。6年生が中心になって、走る順番などを相談します。1年生から6年生までチームのみんなが力を合わせて作戦を考えたり練習したりすることで、協力する態度や最後までがんばろうとする心が育っています。



校内駅伝大会



今泉 颯太さん(2年)

算数の勉強が楽しいです。足し算や引き算がすらすらできると嬉しくなります。羽生小学校はグラウンドが広くておもいきりサッカーができます。休み時間に友達とサッカーをするのが楽しみです。



塚本 萌花さん(6年)

毎週水曜日の昼休みに行う『みんなで遊ぶ日』にドッジボールやバスケットボールなどをするのが楽しいです。羽生小のみんなは元気に挨拶することができます。1年生から6年生までとても仲良しで、縦割り班で遊んだり、花の種をまいたりします。

編集後記

最近、犬の散歩をしている方が多く見受けられます。今年4月1日現在の犬の登録数(市内)は、3,311頭とのことですが、公園利用の場合と同様、散歩の時は、エチケット袋を携帯し、環境美化への協力をお願いします。(保)

今年も『なめがたの夏』を7月号に掲載しました。ぜひ、市内のお祭りやイベントにおでかけください。私も広報担当としてカメラを持って出役する予定です。みなさんの素敵な表情を撮影させていただければと思います。(友)

ROOKIE

市内で頑張るフレッシュな人を紹介していきます!

寺崎さん

(介護老人保健施設 かすみがうら)

利用者の身体、生活介護をしています。『ありがとう』という言葉に励まされています。



職員同士、和気あいあいとして楽しい職場ですので辛いことも苦になりません。森の中を歩ける遊歩道ができましたので、施設利用を考えている方は是非ご来訪ください。